## Die Killerviren

==========

In diesem Spiel geht es darum, möglichst viele gegnerische Steine zu seinen eigenen Steinen zu verfärben. Wer am meisten Punkte und Steine nach Ablauf aller Runden hat, gewinnt.

Alle Steine zwischen schon besetzen Steinen und dem gerade gesetztem Stein verfärben sich zu der Farbe des aktuellen Spielers. Dies passiert sowohl waagerecht als auch senkrecht und diagonal. Es ist allerdings nur erlaubt, an bereits gesetzte Steine einen Stein zu legen. Die Punkte errechnen sich durch die Steine, die verfärbt werden ins Quadrat. Wenn zum Beispiel vier Steine eingefärbt werden, bekommt man 16 Punkte.

## Die Tastaturbelegung:

Pfeiltasten: Cursorsteuerung
Return: Stein setzen
F1: Menü aufrufen

Ich hoffe, das dieses Denkspiel ihnen viel Spaß bereiten wird. Wenn dies der Fall ist, würde ich mich freuen, wenn sie mir eine Postkarte oder einen Brief schreiben würden. Wenn sie Verbesserungsvorschläge haben, schreiben sie die mir bitte auch. Falls sie an dem Quellcode interessiert sind, schicken sie mir bitte 20 DM und natürlich ihre Addresse an

Michael Langanki Talweg 27 54516 Wittlich Tel.: 06571 / 4748

Viel Spaß mit den Killerviren!!!